



rugby

8 julio 2019

Informe semanal de la FER

VISITA DE S.M. LA REINA



Casa de S.M. El Rey

ASAMBLEA GENERAL

 **Celebrada la Asamblea General Ordinaria de la FER**



Federación Española de Rugby
Calle Ferraz, 16 - 4º dcha
28008 - MADRID
mail: prensa@ferugby.es

LEONAS7S - PREOLÍMPICO

 **El grupo de las Leonas en Kazán: Irlanda, Rumanía y R.Checa**



Rugby Europe



La liga EN DIRECTO
www.ferugby.es
www.twitter.com/ferugby
www.facebook.com/ferugby1923



IBERDROLA



VISITA DE S.M. LA REINA

S.M. la Reina asiste al entrenamiento de las Leonas antes del Preolímpico



3

Walter Degirolmo

En otra fecha para el recuerdo del emergente rugby español, Su Majestad la Reina visitó este jueves a la Selección nacional femenina de seven. En respuesta a la invitación del presidente de la Federación Española de Rugby (FER), Doña Letizia asistió a uno de los entrenamientos que las Leonas7s están llevando a cabo en Madrid como preparación para el Preolímpico que los próximos 13 y 14 de julio disputarán en Kazán (Rusia) en la búsqueda de una plaza para los Juegos de Tokio 2020.

Su Majestad llegó a las 10:30 horas al Estadio Central de la Universidad Complutense, donde fue recibida por el presidente de la FER, Alfonso Feijoo, acompañado del ministro de Cultura y Deporte, José Guirao, y María José Rienda, presidenta del Consejo Superior de Deportes (CSD).

Antes de acceder a la tribuna, Doña Letizia saludó al presidente del Comité Olímpico Español (COE), Alejandro Blanco, varios directivos de la FER, entre ellos el vicepresidente primero, Iñaki Vergara, y la vicepresidenta, Isabel Pérez, así como a la Vicerrectora de Cultura, Deporte y Extensión de la Universidad Complutense de Madrid, Isabel García Fernández, y a José Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola, patrocinador principal de las selecciones femeninas de rugby y de gran parte del deporte femenino español.

Una vez en la grada del emblemático estadio de rugby conocido como El Central, la Reina presenció la sesión preparatoria junto al seleccionador, Pedro de Matías, quien le explicó aspectos de la modalidad olímpica del rugby y dispuso a sus jugadoras para un partido de exhibición, que fue dirigido por la árbitra internacional, Cintia Loyola.



Al término de éste, Doña Letizia bajó al césped, donde la capitana, Marina Bravo, le presentó una a una a todas las Leonas7s y le entregó una camiseta de Las Leonas con su nombre, así como un balón firmado por todas sus compañeras. Las jugadoras Patricia García, miembro de jurado de los Premios Princesa de Asturias del Deporte, y Lide Erbina, la más joven del equipo y elegida mejor debutante en las últimas World Rugby Seven Series, le entregaron a su vez sendas camisetas con los nombres Leonor y Sofía, para S.M. la Princesa de Asturias y S.A.R. la Infanta, respectivamente.

Para acabar el acto, Doña Letizia deseó suerte las Leonas7s de cara al Preolímpico y se fotografió con ellas, así como con las 32 jugadoras de la Academia Nacional y la autoridades asistentes a esta auténtica fiesta del rugby femenino español. Para la FER fue todo un honor contar con la presencia de Su Majestad, así como con los máximos representantes del deporte español, José Guirao, María José Rienda y Alejandro Blanco, y de Iberdrola en la persona de su presidente, José Ignacio Sánchez Galán.

#VamosLeonas











∞



LaLiga
Sports



LEONAS 7S- PREOLÍMPICO

El grupo de las Leonas en Kazán: Irlanda, Rumanía y R.Checa



9

Walter Degirolmo

La Selección femenina de seven ya ha vuelto al trabajo a su regreso del Campeonato de Europa de Colomiers, en el que se colgaron el bronce, y se encuentran entrenando en las instalaciones del Centro de Alto Rendimiento de Madrid y el Central de la Universidad Complutense de Madrid. El objetivo es claro, conseguir en el Preolímpico del próximo 13 y 14 de julio en Kazán la primera posición, y por tanto el ticket directo a Tokio 2020, o bien terminar en segundo o tercer lugar y tener una oportunidad más en la repesca Mundial el próximo año.

Al no haber ningún equipo europeo que se haya clasificado previamente, quedando entre los cuatro mejores de las Series Mundiales las Leonas7s se encuentran con un panorama complicado en su camino a Tokio. Como máximo, podrán clasificarse dos equipos europeos en lo que resta hasta los Juegos Olímpicos (uno en el Preolímpico europeo y otro en el Mundial) y hay cinco selecciones que muy claramente buscan ese billete.

- Francia: plata en el Mundial de San Francisco 2018 y una potencia del rugby mundial.
- Inglaterra: pelearán en representación de todo el Reino Unido y son un referente en el rugby.
- Irlanda: un equipo que en los últimos 4 años ha explotado y puede ganar a cualquiera.
- Rusia: una nación muy centrada en el rugby 7 contra la que ya nos jugamos el pase a Río.
- España: quintas en San Francisco 2018 y conocidas por dar el máximo en las grandes citas.

Para optar a los JJOO y llegar en buena posición a los cruces del día 2, las Leonas primero deberán realizar una buena fase de grupos, en la que competirán contra Irlanda, cuarto en Marcoussis, Rumanía y República Checa, dos rivales a priori de un nivel bastante inferior al de la Selección española.



Para la ocasión el Seleccionador Nacional, Pedro De Matías ha confeccionado una lista con 19 jugadoras, de la que saldrán las 12 elegidas para pelear por la plaza olímpica en Kazán. No falta ninguna de las habituales, excepto Iera Echebarría, Ingrid Algar y Teresa Bueso que se pierden la cita por lesión, por lo que las Leonas tendrán que darlo todo esta semana para convencer al staff de que deben estar dentro del equipo.

CONCENTRACIÓN DE SEVEN FEMENINO

Previa al Torneo Preolímpico Femenino. Kazán (Rusia), 13 y 14 julio 2019

Comienzo de la Concentración día 1 de julio de 2019

JUGADORAS CONVOCADAS.

FEDERACIÓN MADRID

OLIMPICO POZUELO RC

GARCIA RODRIGUEZ, Patricia.
HURTADO VAQUERIZO, Sabina.

CR CISNEROS

BRAVO BRAGADO, Marina
ERBINA ARAÑA, Amaia.
ERBINA ARAÑA, Lide.
FERNANDEZ DE CORRES DEL RIO, Anne.
FRESNEDA FERNÁNDEZ, Olivia.
REQUENA ZAMORA, Paula.
POZO EIZAGUIRRE, Iciar
CALVO BALAGUER, María
CACHO GABILONDO, Enara

XV SANSE SCRUM

DOMINGUEZ SANCHEZ, Beatriz

CR MAJAHONDA

DIAZ MARTIN, Lucía
GARCIA GALA, María

FEDERACIÓN VASCA

DURANGO RT

BARRUTIETA BARRENTEXEA, Uribarri

FEDERACIÓN CATALANA

INEF BARCELONA

CASADO GONZÁLEZ, María
LOSADA GIFRA, María.

G.E. i E.G.

MARTÍNEZ GARCÍA, Elisabet.

FER

PLA VEGUÉ, Bárbara.

STAFF

DE MATÍAS, Pedro (Seleccionador)
LLITERAS, Marta (Delegada)
VERA, Borja (Fisioterapeuta)



GRUPO Y HORARIOS
PREOLÍMPICO EUROPEO FEMENINO
13 y 14 de julio 2019, Kazán (Rusia)

Pools

| POOLS: | A | B | C | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|--------------|--------|---|---|---|--------|---|---|-------|---|-----|------|------|-------|---|---|---|---|---|---|---|
| | MATCHS | | | | SCORES | | | TRIES | | PEN | CONV | DROP | CARDS | | | | | | | |
| | Nº | W | D | L | PTS | F | A | DIFF | F | A | F | A | F | A | Y | R | | | | |
| 1 ESP | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 2 IRL | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 3 ROU | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| 4 CZE | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

| | | SCORES | TRIES | CONV | PEN | DROP | CARDS |
|------------------------|------------------|--------|-------------|-------------|-------------|-------------|------------------|
| 13/07/2019 - 10:44 CET | ESP - CZE | / / | ESP CZE / / | ESP CZE / / | ESP CZE / / | ESP CZE / / | ESP CZE YR // // |
| 13/07/2019 - 11:06 CET | IRL - ROU | / / | IRL ROU / / | IRL ROU / / | IRL ROU / / | IRL ROU / / | IRL ROU YR // // |
| 13/07/2019 - 13:39 CET | ESP - ROU | / / | ESP ROU / / | ESP ROU / / | ESP ROU / / | ESP ROU / / | ESP ROU YR // // |
| 13/07/2019 - 13:51 CET | IRL - CZE | / / | IRL CZE / / | IRL CZE / / | IRL CZE / / | IRL CZE / / | IRL CZE YR // // |
| 13/07/2019 - 16:56 CET | ROU - CZE | / / | ROU CZE / / | ROU CZE / / | ROU CZE / / | ROU CZE / / | ROU CZE YR // // |
| 13/07/2019 - 16:14 CET | ESP - IRL | / / | ESP IRL / / | ESP IRL / / | ESP IRL / / | ESP IRL / / | ESP IRL YR // // |

#VamosLeonas





ASAMBLEA GENERAL

Celebrada la Asamblea General Ordinaria de la FER



Este sábado, 6 de julio de 2019, tuvo lugar en el Aula Magna del INEF de Madrid desde las 9:30 horas y en segunda convocatoria, la Asamblea General Ordinaria de la Federación Española de Rugby (FER), que contó con la presencia de 53 de sus 73 miembros.

El primero en tomar la palabra fue el presidente de la FER, Alfonso Feijoo, quien, después de agradecer a todos su asistencia, adelantó que en el último ejercicio ha habido un superávit de 709.000 euros, con un fondo de maniobra positivo de 526.000, y que el presupuesto para 2020 es de 5.462.000 euros.

A continuación, destacamos los puntos más importantes de la Asamblea General Ordinaria de la FER, que fue dirigida por su secretario general, Eliseo Patrón Costas, y en la que intervinieron, además del presidente, el vicepresidente primero, Iñaki Vergara, el director deportivo, Santiago Santos, el vicepresente y tesorero, José María Epalza, y el gerente, Rafael Sempere.

1. El presidente informa que se ha presentado candidatura a World Rugby para organizar en septiembre de 2020 el Mundial Sub 20 en Valencia y hace un repaso al gran papel de todas las selecciones nacionales, tanto de XV como de 7, lo mismo las masculinas que las femeninas.
2. Noticia muy importante para el rugby femenino español: nace la División de Honor B, en la que tomarán parte 8 clubes, a quienes Alfonso Feijoo agradece el esfuerzo y valora el impulso que ello supone para el rugby femenino.
3. Feijoo informa que, aunque la asociación de clubes de División de Honor aún no está constituida, se ha reunido con su futuro presidente, le tiende la mano para todo lo que sea



mejorar la competición y ya adelanta que ve con buenos ojos la nueva liga que le han propuesto para sus segundos equipos, aunque con la condición de la FER de que sean Sub 23.

4. La próxima temporada de la División de Honor pretende seguir siendo televisada. Este año costó 278.000 €, pagados con los 150.000 del patrocinio de Heineken y 128.000 de la FER. Solo con los clubes que quieran, pues no se obliga a nadie a estar donde no quiere estar.

5. Otra buena noticia: en el último ejercicio se ha incrementado en un 7% el número de licencias, hasta llegar a cerca de las 38.000. Crecen sobre todo el rugby base y el rugby femenino.

6. Para acabar su comparecencia, Alfonso Feijoo anuncia durante su discurso de fin de legislatura su intención de presentarse a la reelección y tener así cuatro años más para poder llevar adelante sus proyectos que hasta ahora no ha podido al centrar su gestión en saldar la deuda de casi dos millones de euros con la que heredó la presidencia, además de no solo mantener, sino elevar el nivel competitivo de todas las selecciones y de las competiciones. "Si cuento con la confianza y el aval de la nueva Asamblea, que se constituirá en 2020", explicó el presidente.

7. Toma la palabra Santiago Santos, responsable de la dirección técnica de la FER, que valora el gran momento de todas las selecciones nacionales, XV y 7, masculinas y femeninas, así como las Sub 20 y Sub 18.

8. Santi Santos celebra el incremento de las licencias, pero también del número de entrenadores y pone en valor programas como el de GENERALI GetIntoRugby, que ha llevado el rugby a los colegios.

9. Santi Santos destaca sobre las competiciones lo igualada que ha estado la Liga Heineken, el gran nivel de la Liga Iberdrola de Rugby, así como la Copa de la Reina de Seven, y cree que las España 7s Series irán poco a poco consolidándose.

10. La memoria deportiva es aprobada con 52 votos a favor, 0 en contra y 1 abstención. Se inicia ahora la exposición de la gestión económica a cargo de José Mari Epalza y Rafael Sempere, quienes informan del informe favorable de la auditoría del ejercicio 2018, el cual confirma la recuperación económica de la FER y la salida del plan de viabilidad del Consejo Superior de Deportes (CSD).

11. Se somete a votación la memoria económica en la que cabe destacar que el fondo de maniobra ha pasado de ser de -1.466.000 euros en 2013 a +526.166 en 2018. El resultado es de 43 votos a favor y 0 en contra.

12. Santi Santos expone el programa deportivo y el calendario de la próxima temporada. La principal novedad es la competición de equipos B Sub 23 a petición de los clubes de División de Honor y que iría en paralelo a la División de Honor B.

13. Se abre un turno de debate sobre la propuesta de nueva competición en paralelo a la División de Honor B que han hecho los clubes de División de Honor y que la FER apoya si es S23. Se coincide en que hay muchas cosas que matizar.

14. Se somete a votación la nueva competición propuesta por los clubes de División de Honor y que la FER respalda si es S23. El resultado es de 19 votos a favor, 14 abstenciones y 16 en



contra, por lo que se aprueba.

15. El URA de Almería propone que los jugadores que disputen 7 partidos en la DH ya no pueden jugar en la DHB y el máximo del A en la siguiente jornada sean 3. Se somete a votación y se aprueba con 30 votos a favor, 8 abstenciones y 9 en contra.

16. Se somete a votación del programa deportivo y el calendario de la temporada 2019-2020 y el resultado es de 39 votos a favor, 7 abstenciones y 0 en contra.

17. Se presenta para 2020 un presupuesto equilibrado de 5.463.000 € frente a los 4.326.617 de este año. El 67% está destinado a la Alta Competición y solo el 8% a personal FER. Se aprueba con 35 votos a favor, 0 en contra y 1 abstención.

18. Se aprueba por unanimidad cambiar el sistema de puntuación, con el que ya juega el #XVdelLeón y que incluye bonus, y se hará una consulta al CSD para que autorice aplicarla esta temporada.

19. Se somete a votación la propuesta de modificación de los Estatutos de la FER para la creación de una serie de comités técnicos, de instalaciones y audiovisual. No se aprueban con 12 votos a favor, 15 en contra y 11 abstenciones.

20. Con 20 votos a favor, 5 en contra y 14 abstenciones se ratifica a los miembros del Comité Nacional de Disciplina Deportiva y del Comité de Apelación.

21. Los clubes con representación en la Asamblea eligen de entre los 9 que presentan candidatura a su representante para cubrir la vacante en la Comisión Delegada. Les Abelles y URA son los más votados y por sorteo gana Les Abelles.



Heineken®



GENERALI

Asegurador
de la Selección Nacional



LaLiga
Sports



IBERDROLA

— SPAGNOLO —
DESDE 1933



Consejo
Superior de
Deportes

renfe



NostrumSport®
Productos de Fisioterapia



Leciñena



hispasat